

Marseille, le 18 octobre 2023

Pour l'égalité et la justice : rompre avec le modèle actuel

Malgré un mouvement social historique contre la réforme injuste des retraites, le Président de la République et le gouvernement restent sourds à l'opinion largement majoritaire du monde du travail, aux revendications d'une intersyndicale unitaire et poursuivent leur offensive contre le monde du travail.

Dans un contexte international instable et d'accélération des effets du dérèglement climatique, les politiques menées gardent comme priorité la satisfaction du patronat et des actionnaires. Ce choix de la fuite en avant nourrit le repli sur soi et favorise les réponses fondées sur l'exclusion face aux enjeux écologiques et sociaux que nous affrontons. C'est le choix d'une société du profit qui exploite, discrimine, exclut et accroît les inégalités.

Le Conseil délibératif national de la FSU Territoriale réaffirme l'urgence d'un profond changement de modèle en rupture avec le système économique actuel. Les services publics et la fonction publique sont des outils majeurs de cette nécessaire transformation sociale et écologique au service du plus grand nombre. C'est pourquoi la FSU Territoriale continue de lutter pour des services publics forts, accessibles et adossés à un statut protecteur pour les agent·e·s, garantie du respect de l'intérêt général.

C'est le sens du syndicalisme que nous portons avec la FSU. Un syndicalisme progressiste, de lutte et de transformation sociale pour plus d'égalité, de solidarité et de justice climatique et sociale. Les élections professionnelles de décembre 2022 ont conforté nos orientations et nous poussent à poursuivre dans cette voie.

Hausse des salaires et des pensions, réduction du temps de travail, lutte contre la précarité, lutte contre les violences sexuelles et sexistes, pour l'égalité entre les femmes et les hommes, et pour la justice climatique : une FSU Territoriale forte dans une FSU forte permet de peser au quotidien pour améliorer la situation des agent·e·s et pour faire entendre nos revendications.

Fin du monde, fin du mois : même combat !

